

“ZAMORA ECLIPSA” se presenta en NATURCIL para promocionar los recursos naturales y patrimoniales desde la autenticidad y la identidad zamorana

Víctor López de la Parte apunta que se trata de un turismo de experiencias seguro y de calidad que demandan los visitantes a la provincia.

*Por Gabinete de Prensa
sept. 21, 2024*



El vicepresidente primero de la Diputación de Zamora y diputado de Educación, Cultura y Turismo, **Víctor López de la Parte**, ha presentado hoy la **campana “Zamora Eclipsa” del Patronato Provincial de Turismo** en la **VII edición de Naturcyl** que se celebra en La Granja de San Ildefonso (Segovia) este fin de semana, de la que ha afirmado que se trata de una **feria importante para el turismo de naturaleza** que genera economía circular y crea empleo en el medio rural.

“Venimos a contar lo que somos, lo que tenemos, nuestro patrimonio natural, cultural e histórico bajo las premisas de autenticidad e identidad de nuestra forma de ser y de cómo vivimos en Zamora”, ha añadido el diputado de Turismo.

Ha destacado la **importancia del astroturismo** en la provincia de cara al **eclipse solar que se producirá en agosto del año 2026** porque “tenemos unos cielos espectaculares, de los mejores de la Península Ibérica y de la Europa Continental”.

Víctor López de la Parte ha añadido que se trata de un turismo que no solo se ceñirá al eclipse solar, sino que a lo largo de todo ese año se van a celebrar actividades en torno a este **fenómeno astronómico que se podrá disfrutar principalmente en Benavente y su comarca**, donde se estima que se observará en torno al minuto y cuarenta y cinco segundos, frente a pocos segundos en los que será visible en la capital zamorana.

A las presentaciones de la **Reserva de la Biosfera Transfronteriza “Meseta Ibérica”**, y la actividad de **“Astroturismo en Zamora”**, llevadas a cabo ayer en la primera jornada de Naturcyl, este sábado se ha unido la **presentación-cata de la Miel de Zamora**, próxima a estrenar su distinción como Marca de Garantía, y la presentación del **Asno zamorano-leonés**, historia y perspectiva de futuro, que ha corrido a cargo de Jesús de Gabriel, secretario técnico de la Asociación Nacional de Criadores de la Raza Asnal Zamorano-leonesa (ASZAL), acompañada de una degustación de quesos elaborados con leche de burra.

La apuesta por la identidad zamorana se refuerza con la **exposición en el recinto ferial de Naturcyl** al que se han llevado dos ejemplares, madre e hija, de la raza asnal.

La puesta de largo de la **Ruta Europea del Queso**, y el **taller de barro con texturas naturales** a cargo de Numarte dirigido al **público infantil y al turismo familiar**, completan las presentaciones este sábado para los visitantes a la feria conozcan de primera mano **otras experiencias** que pueden disfrutar en la provincia de Zamora.

Las actividades programadas por el Patronato de Turismo de la Diputación se completan mañana en la jornada final con las presentaciones de los **Paseos naturales por el Duero** a cargo de José Alfredo Hernández, representante de la asociación Zamora Biodiversa, y la **cata a ciegas a cargo de las Rutas del Vino de Zamora**: Arribes, Zamora y Toro.